

Fecha: 20-12-2024 Medio: El Sur Supl.: El Sur

Tipo: Opinión - Cartas Título: Archivo Pág.: 2 Cm2: 290,5 VPE: \$698.707

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 10.000 30.000 No Definida

Archivo

Hace 50 años: 20 de diciembre 1974

El Viejo Pascuero llegó al Hospital

Unos cuatrocientos niños internados en el Hospital Regional recibieron juguetes y confites en una ceremonia realizada en el lugar, organizada por el Comité de Damas del Colegio Médico y las Damas de Rojo del Hospital. El Viejito Pascual recorrió todas las salas de niños y recién nacidos, entregando regalos a los pequeños, algunos de los cuales no podían moverse por las intervenciones a las que se sometieron. Un acto similar se realizó en el Hospital Las Higueras.



Hace 10 años: 20 de diciembre de 2014

Ballena de 7 metros varó en San Pedro

Conmoción causó en la comunidad de San Pedro de la Paz, específicamente a aquellos que viven en el condominio Olas, la aparición de una ballena varada en estado de descomposición. La situación llevó a los vecinos a dar aviso al municipio. Al lugar llegó personal de la Dirección de Medio Ambiente con el fin de observar la situación y determinar junto a Sernapesca que una máquina retroexcavadora hiciera un profundo hoyo para enterrar en la misma playa al cetáceo.

Hace laño:

20 de diciembre de 2023

Habilitan seis playas de Penco y Tomé

El 15 de diciembre se inició oficialmente la temporada estival en la Región del Biobío, y con ello se proyecta que miles de veraneantes acudan a los principales balnearios de la zona. La apertura de estos espacios implica que se cumplen todas las normas de seguridad y salubridad establecidas, como la contratación de salvavidas para la atención de eventuales emergencias, y la limpieza de las costas. En Tomé, fueron cuatro las playas que se abrieron para este periodo – que se extenderá hasta el 15 de marzo-, y 2 en Penco. El capitán de Puerto Lirquén -

El capitán de Puerto Lirquén -Tomé, Francisco Requena, destacó que durante los últimos meses se observó una actitud preventiva frente a eventos meteorológicos o de marejadas en dichos sectores, y asimismo llamó a utilizar las herramientas previstas a la comunidad, tanto para informarse como para denunciar acciones ilícitas

oportunamente.